
イベント・その他講座のご案内 

イベント予定 

決まり次第ご案内いたします。 

特別講座の予定 

決まり次第ご案内いたします。 

 

あとがき 

▶梅雨が明けました。前後して“ジー・チー”とニイニイゼミが

鳴き始め、朝晩にはヒグラシの“カナカナ”の合唱が加わり、昼

は暑さをあおるようなアブラゼミの鳴き声が響き渡っていま

す。暑いのは本当に体に堪えますがどうか体調を崩されない

よう十分ご注意ください。水分補給と睡眠が大切です。▶つ

い「この暑さはいつまで続くのだろう」なんて心配してしま

いますが８月下旬になれば暑さも一段落してミンミンゼミが

鳴く頃には朝晩にはそよ風が戻ってくることでしょう。もち

ろん残暑はあるでしょうが、所詮は残暑。最近は唐突に秋風

が吹き始め季節がガラッと変わってしまう感じがします。▶

暑い暑いと嘆くのではなく時間調整をしながらこの夏を満喫

しよと思っています。▶ゴーヤがたくさん実を付けました。

新たなゴーヤメニューを開拓して、夏の実りを無駄にしない

ようにしっかりいただこうと思っています。 

 

ありがとうございます！ 

番付スタンプラリーの準備が整いました。先月は参加

費のご説明もさせていただきましたが、参加費は当面いた

だきません。お申込みいただければ無料でご参加いただけ

ますので、どしどしご応募いただければ幸いです。 

突然話が変わりますが。ちょっと用事があり連休を利用

して上京してきました。帰路すこし足を延ばし、東京アクア

ラインを通り、千葉経由で帰ってきました。 

途中の海ほたるパーキングは観光客でごった返し、駐

車場待ちの行列ができていました。涼しい海風を期待して

最上階に上ったのはいいのですが、じっとり湿った風はな

ま温かく期待外れでした。それでも遮るもののない眺めは

最高で他では味わうことができない絶景でした。 

走ってみればあっという間なのですが、海面下約６０

ｍ、長さ約９キロの海底トンネルを作ってしまう日本の土

木技術のすばらしさを讃えたと思いました。 

＜今月の偉人の言葉＞ 

私は家が貧乏だったから、学歴がなかったから、ま

た、体が弱かったから成功しました。  松下幸之助 
 

 

営業時間（ご予約・ご変更は 0120-973-154 まで、お早めにご連絡下さい。） 

水・金： ＡＭ８：５０～ＰＭ ８：００ 
月・木・土： ＡＭ８：５０～ＰＭ ５：００ 
日： ＡＭ８：５０～ＡＭ１２：１０（休み：火・祝日） 
URL：http://dekirupc.com/ e-mail：takasaki@dekirupc.com 

住所：〒985-0862 多賀城市高崎２丁目２８番１号 



ありがとうございます！ 

自治会の配布物をご近所さんに配りながら汗を拭いて

いたら、十数年前の夏を思い出しました。富谷市内の家

電量販店にテナントとしてパソコン教室を出店して１年余り

が過ぎたころ、突然その家電量販店が撤退を通告してき

たのです。 

何の前触れもありませんでしたから茫然自失とはこのこと

ですね。ようやくお客様に認知していただけるようになったと

思っていた矢先のことで、そのお客様を見捨てることもでき

ず。新たに店舗を探し移転することになるのですが、考える

だけで気が遠くなりそうでした。 

撤退する家電量販店に訴えようとも考えたのですが契

約上は何も根拠はなく、泣き寝入りするしかありませんでし

た。苦心惨憺というと大げさですが借り入れをして新店舗
での募集を本格的に再開したのがちょうどこの季節だった

のです。 

チラシを夜なべして印刷し、自宅に戻り仮眠をとり、早朝

また教室にもどり講習前にポスティングをして近所を回るの
です。知らない街なのでポストを探しながら、さまよい歩きま

した。 

こんなことを翌年の春まで繰り返しましたがあまり結果に

はつながらず。結局移転から１年後には教室も撤退を余

儀なくされてしまいました。残ったのは借金と大量の備品と
後悔ばかりでした。 

ワンポイント講座 

意外かもしれませんがこの湿った季節もプリンターの調

子が悪くなるものです。印刷用紙が湿って重くなり紙送り

がうまくゆかなくなるのです。紙送りに失敗したり、紙詰まり
を繰り返したりする場合はエアコンの効いた部屋で新しい

紙で印刷を試みてください。それでも改善しない場合は

修理を依頼するか新しいプリンターのご購入をお考え下さ
い。 

プリンターの廃棄は粗大ごみとして近所のごみ集積場

に出していただければいいのですがパソコンやディスプレー

を誤って廃棄しないようにご注意ください。リサイクルマーク

の付いたパソコンは各メーカーのリサイクル窓口に申し込
みをすれば無料で回収してくれますがリサイクルマークの

ないパソコンや古いパソコンの場合は業者に廃棄を依頼

することになります。 

業者はたくさんありどこに依頼をすればいいのか迷ってし
まいますが街中を軽トラックで回っている回収業者には依

頼しないほうがいいようです。以前は私もよく分からずに教

室の備品を何度か回収業者に渡してしまったのですが処
分費を請求されたり、回収した品物が売れなかったりする

と郊外の空き地に不法投棄したりする悪質な業者もある

らしいので控えたほうがよさそうです。 

教室ではある程度まとまった場合は仙台の業者さんに

廃棄を依頼していたのですが、次回はビックカメラの家電
リサイクルを利用してみようと思っています。 

 


